

**PARA EVITAR CAMBIOS**

Le ponen candados ante el CJF

DE LA REDACCIÓN

nacional@gtmm.com.mx

El Senado incluirá en la convocatoria de la elección judicial, que emitirá el próximo martes, un candado para evitar que el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) haga cambios de adscripciones y salve a jueces y magistrados que salieron en la tómbola colocándolos en plazas que se renuevan hasta el 2025.

“Pongamos un ejemplo, que de aquí al martes hubiera un cambiadero de juzgados federales para tratar de ir a plazas que van hasta junio de 2027, nosotros no aceptaríamos eso, nosotros pedimos que se respete lo que hoy el azar determinó en base al marco constitucional vigente”, dijo el legislador Gerardo Fernández Noroña.

Agregó que la reforma judicial es “una aportación para la humanidad”, porque no hay otro país en el mundo donde se elija por voto universal, secreto y directo a los juzgadores.